

## Communiqué de presse

**Les présidents des jeunesses politiques (FR +NL) ont signé ce matin le Pacte mondial pour les Migrations de l'ONU**

**A l'initiative de Christophe De Beukelaer, Président des Jeunes cdH et Sammy Mahdi, Voorzitter van de Jong CD&V, les jeunesses politiques francophones (Jeunes MR, Ecolo J, Défi Jeunes, Jeunes Socialistes et Jeunes cdH) et néerlandophones (Jong VLD, Jong Socialisten, Jong Groen & Jong CD&V) se sont réunis ce jeudi 29 novembre devant le Parlement et ont signé symboliquement le Pacte mondial pour les Migrations de l'ONU. Ils ont ensuite remis le document au Président de la Chambre, Sigfried Bracke. Les Jong NVA ont refusé l'invitation.**

Ce 10 et 11 décembre 2018 se tiendra à Marrakech le sommet de mondial sur la migration. A cette occasion, les états membres des nations unies auront l'occasion de signer le pacte mondial pour des migrations sûres, ordonnées et régulières. Ce pacte vise

à améliorer la réponse de la communauté internationale aux déplacements massifs de réfugiés et de migrants actuels et attendus dans le futur.

Face à l'urgence humanitaire autour de cette question, nous considérons qu'il s'agit d'un moment politique important et historique. Chaque Etat doit aujourd'hui prendre ses responsabilités afin de gérer la crise de la migration de façon humaine, digne et responsable. Nous ne pouvons plus laisser se développer cette non-gestion des crises humanitaires en qui est régulièrement en infraction des droits de l'homme les plus élémentaires. La conscience de la communauté internationale est ici mise en cause.

Bien que non contraignant, la signature de ce pacte a une portée politique et symbolique forte. Dès lors, nous considérons que la Belgique se doit d'être au côté des nations qui veulent œuvrer à une gestion de la question migratoire respectueuse des droits de l'homme.